

Conférence, quiz, forum : une semaine dédiée à la sécurité

Le Républicain Lorrain – 26 oct. 2023 à 18:34 –



Dominique Carré, adjoint au maire accompagné du chef de la police municipale, a remis leurs prix à Louna et Moussa.

La semaine de la sécurité a débuté à Guénange par une conférence sur les nouveaux moyens de déplacement, les escroqueries et les cambriolages. Elle s'est poursuivie par un quiz sur le code de la route. Les participants ont découvert les nouvelles règles et seuls trois d'entre eux auraient reçu leur examen. La semaine s'est achevée par un forum à la salle Pablo-Néruda.

Les gendarmes ont présenté leurs matériels : moto, radar, test d'alcoolémie et de stupéfiants. Les pompiers locaux ont réalisé des exercices sur feu de friteuse afin de sensibiliser les spectateurs sur les bons gestes. Quant à la police municipale et au représentant du centre social Louise-Michel, ce sont les dangers et la réglementation sur les trottinettes et autres engins modernes utilisés par les jeunes qu'ils ont développés.

Les élèves des classes de CM1/2 des deux écoles ont quant à eux participé à un concours de dessins et slogans sur le thème du harcèlement. Un jury a choisi les plus marquants, à raison de deux gagnants par classe. Dominique Carré, adjoint à la sécurité a remis les prix aux gagnants au cours du forum et tous les dessins ont été affichés sur un mur.